



México debe aspirar a ser potencia y dejar de ser atractivo por ser más barato: Rubén Moreira

Es necesario elevar el nivel de escolaridad en el país, generar tecnología e invertir en investigación, dar impulso a los jóvenes y no conformarse con que vengan empresas, sino aspirar a ser una potencia y dejar de ser atractivos por ser más baratos en mano de obra, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

<https://efekto10.com/mexico-debe-aspirar-a-ser-potencia-y-dejar-de-ser-atractivo-por-ser-mas-barato-ruben-moreira/>